



dokando.org
écoute, échange, formation

Procès-verbal de rencontre

Ce samedi 22 juin 2013, les collègues du lycée de Karang et ceux du CEM de Keur Samba Guèye se sont réunis pour les besoins des activités de dokando. La rencontre a eu pour cadre le CEM de Keur Samba Guèye et s'articulait principalement autour de deux points : la formation sur l'utilisation du blog des enseignants de dokando et l'assemblée générale.

☞ La formation sur l'utilisation du blog des enseignants de dokando

La session de formation a démarré à 11 heures par une présentation orale de tous les participants. Par la suite, Monsieur THIAM (ex président) a distribué des brochures qui serviront de guide aux blogueurs. Pour permettre une meilleure appropriation du document, une démonstration standard a été faite par projection ponctuée d'explications et de manipulations. Cette stratégie a permis aux utilisateurs d'améliorer leur niveau de maîtrise du blog. La formation a été menée conjointement par Messieurs Lamine THIAM et Oumar MBENGUE.

Ainsi, la formation a permis aux participants de visiter tour à tour les huit (08) fiches qui composent la brochure.

☞ L'assemblée générale.

Après la formation, les collègues ont fait une assemblée générale au cours de laquelle plusieurs points ont été soulevés :

☞ **Instauration de cotisations** : Pour améliorer la situation financière de la caisse, une cotisation bimestrielle de 1000 F CFA a été instaurée. Dans la même veine, des cartes de membres seront confectionnées et seront vendues à raison de 2000 FCFA l'unité.

☞ **Utilisation du blog** : Les membres se sont engagés à publier chacun un article dans le blog d'ici le 15 juillet 2013. Après cette date, chaque membre de l'association aura à publier un article au moins chaque mois ; conformément aux recommandations de la charte.

☞ **Rencontres périodiques** : L'assemblée a aussi pris la décision d'organiser des rencontres périodiques tous les (06) mois pour discuter sur les activités de l'association. Ces rencontres nécessiteront une participation symbolique de 500 FCFA pour contribuer à la restauration afin de mieux consolider les liens entre collègues dokando.

☞ **Organisation de séances récréatives** : L'assemblée a aussi suggéré l'organisation de séances récréatives pendant le séjour des collègues suisses en vue de mieux se familiariser et d'échanger des valeurs culturelles.

L'assemblée générale a pris fin sur des notes de remerciement à l'endroit des collègues de Keur Samba Guèye qui ont tout mis en œuvre pour que cette journée dokando se passe dans les meilleures conditions (accueil, restauration, conditions de travail).

Fait à Keur Samba Guèye, le samedi 22 juin 2013

Le Secrétaire général

Moussa Fall DIALLO

Le Président

Oumar MBENGUE

